

# *Cuba se recuperará y seguirá adelante, afirman en Uruguay*



Foto: Orlando Oramas

La Habana, 12 nov (RHC) Cuba se recuperará y seguirá adelante con la fuerza formidable de la solidaridad que hoy le acompaña, afirmó aquí el embajador Jorge Martí, encargado de negocios en

Uruguay de la isla caribeña.

El diplomático lo dijo en encuentro con el contingente uruguayo que hace maletas para viajar en enero de 2025 a la mayor de las Antillas en misión solidaria.

Martí les refirió los esfuerzos que hace su país para revertir los daños provocados en las últimas semanas por los huracanes Oscar y Rafael, y luego las incidencias de movimientos telúricos en el oriente de la insula antillana.

El encuentro estuvo encabezado por el presidente de la central sindical unitaria PIT-CNT, Marcelo Abad, que promueve la brigada junto a la Coordinadora de Apoyo a la Revolución Cubana.

Los uruguayos se sumarán a la 30 edición de la Brigada Sudamericana de Solidaridad con Cuba y viajarán entre el 16 y 18 de enero cargados de insumos médicos que serán recolectados por el PIT-CNT, adelantó Abad.

En Cuba participarán en actividades productivas, reuniones con representantes políticos, sociales y de gobierno, y en el Sexto Encuentro Internacional por el Equilibrio del Mundo.

Jorge Martí refirió que la solidaridad acompaña históricamente los nexos entre cubanos y uruguayos.

Una muestra de ello, apuntó, resulta la brigada médica cubana que presta servicios en Uruguay desde hace 17 años en el Hospital de Ojos «José Martí».

En estos años 384 mil uruguayos fueron atendidos por los especialistas de su país, enfatizó. (Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/369528-cuba-se-recuperara-y-seguira-adelante-afirman-en-uruguay>



**Radio Habana Cuba**